



Nomos

Die Qualifikation des Verlagsvertrages im internationalen Privatrecht



Die Qualifikation des Verlagsvertrages im internationalen Privatrecht

Urhebervertragsrechtliche Anknüpfungen
im europäischen Kollisionsrecht

Von R'i'n Dr. Marie Koch, LL.M. (Edinburgh)

2021, 253 S., brosch., 72,- €

ISBN 978-3-8487-8365-6

(Schriften zum geistigen Eigentum und zum
Wettbewerbsrecht, Bd. 127)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8365-6

Verlagsverträge werden vielfach über Grenzen hinweg geschlossen. Hierbei stellt sich die Frage des anwendbaren Rechts. Für den Ausgang von Rechtsstreitigkeiten ist dies deshalb besonders relevant, weil die nationalen Urheberrechtsordnungen hinsichtlich des Schutzes des Urhebers teils stark divergieren. Entscheidende Schnittstelle für die Bestimmung des anwendbaren Rechts ist das international-

privatrechtliche Instrumentarium der Qualifikation. Die Arbeit entwickelt eine auf das Urhebervertragsrecht zugeschnittene europäische Qualifikationsmethode, mittels deren ausgewählte Normen des deutschen Urhebervertragsrechts qualifiziert, d.h. dem Urheberrechtsstatut oder dem Verlagsvertragsstatut zugeordnet werden.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

The Qualification of the Publishing Contract in International Private Law



Die Qualifikation des Verlagsvertrages im internationalen Privatrecht

Urhebervertragsrechtliche Anknüpfungen
im europäischen Kollisionsrecht

By Rⁱⁿ Dr. Marie Koch, LL.M. (Edinburgh)

2021, 253 pp., pb., € 72.00

ISBN 978-3-8487-8365-6

(Schriften zum geistigen Eigentum und zum
Wettbewerbsrecht, vol. 127)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8365-6

Publishing contracts are often concluded across borders raising the question of the applicable law. As many domestic intellectual property systems differ greatly in terms of copyright protection the applicable law is particularly relevant for the outcome of legal disputes. The decisive gateway for determining the applicable law is the private

international law instrument of classification. The thesis develops a European classification method with regard to copyright contract law. On this basis, selected norms of German copyright contract law are classified, i.e. assigned to the copyright statute or the publishing contract statute.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary